Vorschau Jugendturnier 2024

Teilnehmerfeld in Rekordgröße

Mit dem Jugendturnier eröffnet die Böblinger Hockeyabteilung seit Jahrzehnten die Hallenhockeysaison. Am kommenden Wochenende ist es wieder mal so weit. Und diesmal wird die Hermann-Raiser-Halle bis an die Auslastungsgrenze beansprucht. 38 Gästeteams und sechs SVB-Mannschaften bilden ein Teilnehmerfeld in Rekordgröße.

"So viele Teams hatten wir noch nie. In diesem Jahr wurden wir von Anmeldungen quasi überrannt", sagt Peter Lütgenau, der zusammen mit SVB-Jugendleiterin Andrea Allweil-Laser die Spitze der vielköpfigen Organisationscrew bildet.

Bemerkenswert für die Böblinger Veranstalter ist auch, dass die Interessenten von weit her kommen. "Wir haben keine einzige Mannschaft aus Baden-Württemberg im Feld. Die Teilnehmer kommen ausnahmslos aus Rheinland-Pfalz, Bayern, Hessen, Nordrhein-Westfalen, und mit Zürich, Wettingen und Luzern haben wir auch drei Mannschaften aus der Schweiz", so Lütgenau. Das Schöne für die eigenen SVB-Talente: Sie bekommen es am Wochenende mal mit anderen Gegnern zu tun, als sie gewohnt sind.

Gespielt wird in den Altersklassen U16 und U14. Bei Mädchen sind pro Wettbewerb je zwölf Teams in zwei Vorrundengruppen am Start, bei den Jungen sind es zehn pro Klasse. Um jeder Mannschaft in der Vorbereitung auf die Punktrunde auch mindestens sechs Spiele (je 16 Minuten) zu ermöglichen, hat Spielplanmacher Lütgenau alles ausgereizt, was die beiden Wochenendtage hergeben. So geht es am Samstag bereits um 8.40 Uhr auf beiden Spielfeldern der Raiser-Halle los. Bis 20 Uhr sollen 68 von insgesamt 118 Turnierspielen absolviert sein. Am nächsten Morgen wird schon um 8 Uhr fortgesetzt, ab 15 Uhr beginnen die Endspiele und um 16.30 Uhr soll mit der Siegerehrung der Vorhang fallen.